

# まごころだより

2016年9月



今年も台風が猛威をふるい、あちこちで被害が出ています。中でも岩手県で高齢者施設が流され犠牲者が出たことは、他人事ではないという思いでニュースを見守っていました。折しも今年の避難訓練の日は台風の影響で雨となりました。延期ということも考えたのですが、これも一つの訓練と決行しました。去年は裸足で避難したのですが、今年は靴を履き合羽を着る必要がありました。避難場所は屋根のある玄関横の駐車場です。今回は火災発生から避難終了の点呼をとるまで7分35秒、去年より2分長くなりました。雨の日の避難は課題山積です。以前、消防署に災害時には合同庁舎に避難できるようにしてもらいたいとお願いしたのですが、取り合ってもらえませんでした。災害は待たないです。どこに、どのように避難するか、これからも考え、働きかけを続けたいと思っています。

さて、まごころはこの4月から地域密着型通所介護の施設となりました。介護内容は変わ



らないのですが、「地域密着型」として地域との共生を大切にする施設として再出発しました。今月21日に市役所の福祉課、民生委員、地域の方、利用者の家族の方などに来ていただき、まごころの方針や活動内容、日常の様子などを報告する会議を行いました。主に分家の活動や地域の方との交流、分家が利用者の方に与える影響・効果などの説明をしました。質問や意見もでしたが、おおむね好意的な評価でした。これからも質の高い介護、地域に開かれた介護施設を目指して精進していきたいと思っています



地域の方との交流目指して



↑中央通り夜店出店



卓球 シルバーリンピック

## 10月行事予定

- |        |      |    |                    |
|--------|------|----|--------------------|
| 4日(火)  | 1時半～ | 分家 | 惣菜作り(茗荷寿司とかぼちゃサラダ) |
| 6日(木)  | 2時～  | 本家 | ハーモニカ              |
| 15日(土) | 2時～  | 本家 | ピアノ演奏              |
| 18日(火) | 2時～  | 本家 | 林ご夫妻の演芸            |
| 24日(月) | 1時半～ | 分家 | 毛糸の指なし手袋作り         |
| 28日(金) | 1時半～ | 本家 | お菓子作り(サツマイモのきんとん)  |

